
Fachschaftsrat Mathematik
Protokoll zur Sitzung am 11.12.2007

Sitzungsleiter: Armin Grundig , Protokollführer: Andre Jehmlich
Sitzungsbeginn: 16:45 Uhr, Sitzungsende: 19:45 Uhr

Anwesende FSR-Mitglieder: Jan Breuer, Armin Grundig, Katharina Höhne, Fabian Hösel, Jo-
hannes Huhn, Andre Jehmlich, Robert Kretzschmar, Alexander Kruppa, Albrecht Schmidt, Katharina
Weiß, Felix Zeidler
Abwesende FSR-Mitglieder: -
Gäste: Maximilian Marx, Paul Mittelstädt

1. Begrüßung und Formalia
Die Beschlussfähigkeit wird mit 11 von 11 Mitgliedern festgestellt.
Das Protokoll vom 03.12.07 (konst. Sitzung) wird verabschiedet.
Eine Fensterscheibe des FSR-Büros wurde in der letzten Woche von Unbekannten von Außen
beschädigt. Der Hausmeister wird informiert.
Armin berichtet von der Sitzung des Wissenschaftlichen Rates vom ZLSB.
Der StuRa hat einen Logo-Wettbewerb ausgeschrieben. Informationen dazu gibt es auf der StuRa
Homepage.

2. Auswertung X-Math-Party
Fabian meint, wir sollten die X-Math-Party 2008 in einem anderen Club machen, da es wieder
Probleme mit dem Veranstalter gab. Die Finanzabrechnung erfolgt nächste Woche.

3. Entsendung AG Rechentechnik
Kandidat: Maximilian Marx (DiMa 3. Sem). Abstimmung: 11/0/0. Die Wahl wurde angenom-
men.

4. Absolventenverabschiedung
Bericht von Jan und Felix: Die Fachrichtung Mathematik kann voraussichtlich keine finanziel-
le Unterstützung leisten. Es wird aber weiter versucht. Der Termin für die Absolventenverab-
schiedung soll Ende März 2008 sein. Es stellt sich die Frage, ob auch Lehramtsstudenten mit
eingeladen werden sollen (etwa 60 Absolventen mehr). Armin erkundigt sich, ob wir Geld vom
StuRa bekommen können. Mit genug Geld können wir auch einen Catering-Service bestellen.
Die Einladungen werden über das Prüfungsamt verschickt.

5. Homepage
Katharina H. hat die Homepage inhaltlich überarbeitet. Es fehlen noch Bilder von den stud.
Vertretern, die nicht aus dem FSR sind.
Albrecht hat sich über Server-Verwaltung informiert. Eine Auslagerung ist nötig, da der Verwal-
tungsaufwand viel zu hoch ist. Der jeweilige Technik-Verantwortliche wird als Ansprechpartner
für die Domain www.myfsr.de beim Anbieter eingetragen. Albrecht kümmert sich um die Adress-
Umleitung. Die @fsr.math.tu-dresden.de Adressen werden aber nicht mehr lange nutzbar sein.
Der FSR-Server soll aber zunächst weiterlaufen. Der WLAN-Router im Büro wird auf WPA2
Verschlüsselung umgestellt. Das Java-Applet zur IRC-Nutzung kommt auf den neuen Webspace,
nicht ins Uni-CMS.

6. Evaluation, Bericht Fachkommission
Andre berichtet von der Sitzung der Fachkommission. Leider wurde das neue Konzept zur Eva-
luation dort nicht so gut wie in der Studienkommission angenommen. Katharina W. und Fabian
meinen, der FSR sollte ich komplett aus der Evaluation raushalten, wie bei den Wirtschaftswis-
senschaftlern und im Maschinenwesen. Paul meint, wir sollten nicht ganz aussteigen, da sonst
womöglich keine Evaluation durchgeführt wird. Ein ”Minimalmodell” wäre denkbar, bringt aber
vielleicht keine Ergebnisse. Die Dozenten sollten auf jeden Fall mehr Interesse zeigen, sonst ist
auch der FSR nicht motiviert.
Folgende Meinungsumfragen unter FSR-Mitgliedern und Gästen wurden gemacht:
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• Welches Evaluationsmodell soll fortgesetzt bzw. erarbeitet werden?
klassisches Modell mit alten Fragebögen: 0
neues Konzept mit Konsultationen: 0
Fragebogen wird überarbeitet: 7
Dozent soll jedes Semester zwischen Fragebogen und Konsultationen wählen: 3
der FSR soll keine Evaluation durchführen: 0
Minimalmodell mit mehr Aufwand für Dozenten: 2
Enthaltung: 1

• Wie soll der Bogen überarbeitet werden?
alter Bogen mit 6 zusätzlichen Fragen: 4
komplett neuer Bogen: 3
Enhaltung: 6

• Wie soll der FSR vorgehen?
neues Konzept in Studienkommission erarbeiten: 3
neuen Fragebogen erstellen: 8
Enthaltungen: 2

Armin stellt folgenden Antrag:
”In der Studienkommission soll ein neuer Fragebogen für die Lehrevaluation mit dem Lehrper-
sonal ausgearbeitet werden.”
Der Antrag wird mit 8/2/1 Stimmen angenommen. Um die Einberufung der Studienkommission
kümmert sich Armin.

- Nach 10 min Sitzungspause wird die Beschlussfähigkeit mit 10 von 11 Mitgliedern erneut
festgestellt. -

7. Schnupperstudium
Zur Vorbereitung des Schnupperstudiums am 10.01.08 haben sich folgene FSR-Mitglieder gemel-
det: Armin, Alex, Katharina W., Katharina H., Jan, Felix, Robert, Fabian. Hauptverantwortliche
ist Katharina W. Die Gruppe trifft sich am Montag, dem 17.12.07 18:30 Uhr im FSR-Büro.

8. Anschaffungen

• Glühweinkocher
Katharina W. hat Angebote eingeholt. Armin stellt folgenden Antrag:
”Der FSR kauft den Glühweinkocher für 79,95 EUR plus 5,99 EUR Versand.”
Der Antrag wird mit 8/0/2 Stimmen angenommen.

• Paul kauft White-Board-Stifte.

• Infoständer
Neue Regale sind zu teuer. Wir suchen weiter nach günstigeren Optionen.

9. Zeltmensa
Meinungsumfrage: Wo soll die Zeltmensa als Ersatz für die Mensa Bergstraße hin?
zwischen PHY und WIL: 10
Hochschulstraße (nahe Fritz-Förster-Platz): 0

10. Sonstiges

• Demo
Treffpunkt für uns ist Donnerstag 12:30 Uhr im FSR-Büro.

Andre schließt die Sitzung um 19:45 Uhr.
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